

Batterietausch an Visonic Fensterkontakt PG2 MCT302E P8M0

Bevor sie beginnen besorgen sie sich die richtige Ersatzbatterie Lithium CR123.

!! Achtung informieren sie alle Personen/ Stellen welche im Alarmfall angerufen werden, dass sie eine Batterie tauschen.

Before You Begin Obtain the correct replacement battery type Lithium CR123.

!! Attention inform all individuals / bodies which are called in case of alarm , that you replace a battery .

1



Auf einer der beiden Seiten finden sie die Kreuzschraube (PZ1) welche sie zum Öffnen lösen müssen.

On one of the two sides, you will find the Phillips screw (PZ1) which you must loosen to open it.

2



Öffnen sie mit einem Kreuzschraubendreher mit **Links**drehen den Deckel.

Open the cover by turning it counterclockwise with a Phillips screwdriver.

3



Halten sie die Schraube oben, damit sie den Deckel öffnen können.

Hold the screw at the top so that you can open the cover.

4



5



Entfernen sie vorsichtig wie abgebildet die alte Batterie. Setzen sie die neue Batterie mit der richtigen Polarität ein.

Carefully remove the old battery as shown. Insert the new battery with the correct polarity.

6



Hängen sie den Deckel mit den Haltenasen ein.

Hang the cover with the retaining lugs.

7



Klappen sie den Deckel zu. Halten sie den Deckel zu und schrauben sie gleichzeitig die Deckelschraube mit Rechtsdrehung zu.

Close the lid. Hold the lid closed and simultaneously screw the lid screw clockwise to close it.

8

Aktivieren und deaktivieren sie die Alarmanlage. Alle Störungen und Meldungen sind beseitigt.

Activate and deactivate the alarm system . All faults and messages are eliminated .